
 

 

Fraktion Die LINKE 

 
 

Bremerhaven, 15.08.2024 
 

A n f r a g e  -  N r . StVV - AF 24/2024 (§ 38 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 29.08.2024 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Wohnungs- und Einfamilienhausbau sowie Anspruch und Vergabe von Wohnberechti-
gungsscheinen in Bremerhaven (DIE LINKE) 
 
Die Fraktion Die Linke in der Stadtverordnetenversammlung Bremerhaven fragt den 
Magistrat: 

 

1. Einfamilienhäuser: 

1.1. Wie viele Grundstücke für Einfamilienhäuser in Bremerhaven wurden seit Mai 
 2023 ausgewiesen? 

1.2. Wie viele davon wurden verkauft/bebaut? 

1.3. Wie viele Grundstücke für diesen Zweck sind zurzeit insgesamt ausgewiesen? 

1.4. Wie viele der insgesamt ausgewiesenen Grundstücke für Einfamilienhäuser 
 können noch bebaut werden? 

 

2. Mehrfamilienhäuser: 

2.1. Wie viele Bauanträge für Mehrfamilienhäuser mit insgesamt wie vielen  
 Wohneinheiten wurden seit Mai 2023 gestellt? 

2.2. Wie viele davon stammen kommunalen Wohnungsbaugesellschaften? 

2.3. Wie viele der neu beantragten Wohneinheiten sind als Sozialwohnungen 
 ausgewiesen (bitte nach privat und kommunal aufteilen)? 

 

3. Wohnberechtigungsschein: 

3.1. Wie viele Bremerhavenerinnen und Bremerhavener hätten nach Kenntnis des 
 Magistrats aktuell Anspruch auf einen Wohnberechtigungsschein (bitte nach 
 Bezirken bzw. Stadtteilen auflisten)? 

3.2. Wie viele von ihnen besitzen derzeit tatsächlich einen WBS? 

3.3. Wie viele Wohnungen sind derzeit als Sozialwohnungen für WBS-Berchtigte 
 ausgeschrieben, wie viele davon von privaten Wohnungsbaugesellschaften, wie 
 viele von kommunalen Wohnungsbaugesellschaften? (Bitte mit Namen der 
 jeweiligen Wohngesellschaft angeben) 

3.4. Wie viele Wohnungen haben private Wohnungsbaugesellschaften, seit 2021 nach 
 Kenntnis des Magistrats an WBS-Berechtigte vergeben? Wie viele Wohnungen 
 haben diese Unternehmen seitdem insgesamt wieder vermietet? 
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3.5. Wie viele Wohnungen haben kommunale Wohnungsbaugesellschaften, seit 2021 
 nach Kenntnis des Magistrats an WBS-Berechtigte vergeben? Wie viele 
 Wohnungen haben diese Unternehmen seitdem insgesamt wieder vermietet? 

3.6. Wie viele Anträge auf Erteilung eines WBS wurden seit 2021 und wie viele in 
 den einzelnen Monaten bis diesem Zeitpunkt gestellt und wie viele wurden davon 
 bewilligt (bitte nach Bezirken und Monaten auflisten)? 

3.7. Wie lang war die durchschnittliche Bearbeitungszeit bis zur Ausstellung eines 
 WBS seit 2021 und in den einzelnen Monaten seit Beginn 2021? (bitte nach 
 Bezirken/Stadtteilen und Monaten auflisten) 

3.8. Wie viele Sozialbindungen sind seit 2021 ausgelaufen und wie viele werden in 
 den nächsten 5 Jahren auslaufen? (Bitte zwischen privaten und kommunalen 
 Wohnungsbaugesellschaften aufteilen) 

 

 

Petra Brand,  

Fraktionsvorsitzende Fraktion Die Linke 

 


